



Zur gemütlichen Nikolausfeier der Senioren im Pavillon des Hauses Waldeck gab es Kaffee, Stollen und Gewürzkuchen, den alle gemeinsam in gemütlicher Runde genossen. privat-fotos

Nikolaus besuchte Senioren

Haus Waldeck-Bewohner feierten mit Christstollen, Kaffee und Musik

Am Nikolaustag wurde der Pavillon des Hauses Waldeck zu einem liebevoll geschmückten Ort der Begegnung. Bereits um 15 Uhr begrüßte Nadine Rabe, stellvertretende Leitung der Aktivierung und Betreuung, die Bewohner zu einem Nachmittag, der allen viel Vorfreude auf die Adventszeit brachte.

Gleich zu Beginn erfüllten vertraute Weihnachtslieder den Raum. Begleitet von der sanften Klaviermusik von Lilli Rhode und den warmen Gitarrenklängen von Susanne Gürtler sangen die Bewohner begeistert mit. „Die Senioren hatten viel Freude am gemeinsamen Singen. Die Stimmung war sehr gut“, sagt Rabe. Passend zur Jahreszeit wurden anschließend stimmungsvolle Weihnachtsgeschichten von Mitarbeitern und engagierten Ehrenamtlichen vorgelesen. Bei Kaffee, Stollen und Gewürzkuchen tauschten die Gäste Erinnerungen aus und ließen sich



Nadine Rabe vom Haus Waldeck und Bürgermeister Geza Krebs-Wetzel.



Fördervereinsvorsitzender Hans Jürgen Nensel feierte eine Andacht mit den Senioren.

die winterlichen Köstlichkeiten schmecken.

Ein besonderer Programm-Punkt war die kurze Ansprache von Bürgermeister Geza Krebs-Wetzel, der den Anwesenden Weihnachtsgrüße überbrachte. Eine kleine Andacht hatte der Vorsitzende des Fördervereins, Hans Jürgen Nensel, vorbereitet. Seine Worte verliehen dem Nachmittag eine zusätzliche fest-

liche Tiefe und rundeten das Programm harmonisch ab.

Der Höhepunkt ließ schließlich nicht lange auf sich warten: der Besuch des Nikolaus und seines Gehilfen. Mit einem Lächeln und selbst gemachten Plätzchen im Gepäck sorgten sie für viel Freude. Die Bewohner lachten, sangen noch einmal mit und genossen die herzliche Stimmung. km



Zur weihnachtlichen Musik, festlichen Grüßen von Bürgermeister Geza Krebs-Wetzel und einer Andacht von Hans Jürgen Nensel gesellte sich auch der Nikolaus höchstpersönlich, der einige kleine Geschenke für die Haus Waldeck-Senioren dabei hatte.